



Antrag: Beibehaltung der Rubrik „beschlossene Anträge“

SDS.Die Linke Hochschulgruppe Eichstätt, LiLi – Linke Liste

Der Studentische Konvent wolle beschließen:

Die Rubrik „beschlossene Anträge“ auf der Website des Studentischen Konvents sollte weiterhin beibehalten und aktuell gehalten werden.

Begründung:

Auf der Website des Konvents finden sich zahlreiche nützliche Infos. Dazu gehören insbesondere auch die Protokolle der vergangenen Sitzungen, aber auch die Rubrik „beschlossene Anträge“.¹ Diese sammelt die beschlossenen Anträge und listet diese übersichtlich auf. Das ist eine sehr nützliche Hilfe, da man so direkt auf einen Blick die Beschlusslage überblicken kann, ohne zuerst alle Protokolle durchforsten zu müssen. Hand auf's Herz: Wer hätte z. B. gewusst, dass der Konvent gemeinsam mit der Amnesty-Hochschulgruppe den Briefkasten gegen Diskriminierung unter der Aula betreibt? Das wurde im Juni 2018 beschlossen. Ohne die schöne Übersicht auf der Website würde das vermutlich vollkommen in Vergessenheit geraten, denn beinahe niemand liest die ganzen alten Protokolle alle aufmerksam durch.

Leider wurde uns aber mitgeteilt, dass diese Rubrik nicht mehr weiter gepflegt werden soll. Dementsprechend finden sich die bisher in der aktuellen Amtszeit gefassten Beschlüsse auch nicht in dieser Rubrik. Nicht mal die letzte Amtszeit wurde zu Ende aktualisiert. Das ist äußerst schade und wird es in Zukunft deutlich erschweren, einen Überblick über die Beschlusslage zu behalten.

¹ <https://www.ku.de/konvent/ueber-uns/konventssitzungen>

Wir haben versucht, das Thema mit dem Sprecher*innenrat per Mail zu lösen. Leider führte das aber zu keiner Einigung. Daher bringen wir unser Anliegen nun im Konvent ein.

Eichstätt, 18. Januar 2024

Peter Spieß

Unterschrift des oder der Antragsstellenden

Peter Spieß

Anlagen:

1. keine